

Comienza a regir horario de verano en Cuba

**HORARIO DE VERANO
EN CUBA**
ADELANTAR 1 HORA AL RELOJ



Foto tomada de Internet

La Habana, 9 de mar (RHC) Desde hoy domingo 9 de marzo ya entró en vigor en Cuba, el horario de verano adelantándose una hora a las manecillas de los relojes y dando fin así al actual horario normal.

La aplicación del horario de verano constituye una medida de alta incidencia en el ahorro energético, pues permite hacer un uso más racional de la luz solar.

Con esta decisión se obtendrá no solo una reducción del consumo de electricidad para la iluminación, sino, que al desplazarse en una hora el momento del inicio del encendido de luces, dejará de coincidir el pico de demanda eléctrica para la cocción de la alimentos con la de la iluminación.

En el actual escenario energético que enfrenta Cuba, todo lo que hagamos para lograr un uso más racional de la energía, redundará en beneficio de las familias y de la economía del país.

(Con información de Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378323-comienza-a-regir-horario-de-verano-en-cuba>



Radio Habana Cuba